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Ergebnisprotokoll zum Treffen des Jugendforums am 28.03.2023 

Datum: Dienstag, 28. März 2023 Zeit: 18:30 Uhr Ort: der Schuppen 

Anwesend: Nick, Bent, Mathilde, Tim, Charlotte, Johanna, Lulu, Daniel, Jannik, Theo, Marius, 
Fine, Detlef, Lukas (6/9) 
Es fehlen: Bela, Lisa, Maha (nur Mitglieder im Jugendkomitee)  
Moderation: Theo 
Co-Moderation:  
Protokoll: Charlotte 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde 

TOP 2: Website kosten 

TOP 3:  Online Plattform KiKuK 

TOP 4: Miteinanderfest 

TOP 5: Umwelttag 

TOP 6: NaBu Studis in Spanien 

TOP 7: Bericht Hofgestaltung 

TOP 8: Feedback Flinta* 

TOP 9: Klappkarten 

TOP 10: Verbraucher:innenchecker:innen 

TOP 11: 50 € Spenden 

TOP 12: Stadevent 

TOP 13: Kino mit Vicco 

TOP 14: Terminliches 

 

 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

Zu Beginn anwesend sind Nick, Bent, Mathilde, Tim, Charlotte, Johanna, Lulu, Daniel, Jannik, 
Theo, Marius, Detlef, Lukas. Theo als Moderatorin begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass 
11 Personen anwesend sind, von denen 5 Personen Mitglied im Jugendkomitee sind. Die 
Beschlussfähigkeit ist damit gegeben. Charlotte schreibt das Protokoll. 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde 

- 

TOP 2: Website Kosten 
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Um den Server für die Webseiten von Fuchsteufelswild und dem Festival betreiben zu können, 
kommen jährlich Rechnungen. Es wird ein Finanzantrag gestellt, um die Webseiten am laufen 
halten zu können. 

Soll das Jugendforum 37,44 EUR für die Serverkosten der Webseiten von Fuchsteufelswild 
und dem Festival vom April bis Juni zur Verfügung stellen ? 

Ja Nein Enthaltung 
5 Personen 0 Personen 0 Personen 

Es haben sich 5 Personen für den Antrag ausgesprochen. Damit wurde der Antrag einstimmig 
angenommen. (Es werden 37,44 EUR aus dem Jugendfonds zur Verfügung gestellt.) 

 

[Fine kommt zum Treffen] 

TOP 3: Online Plattform KiKuK 

Der Förderkreis Kinder, Kunst und Kultur (KiKuK) stellt sich vor. Ihr aktuelles Projekt ist eine 
online Ausleihplattform für verschiedene Gruppen und Organisationen in Falkensee. Die Gruppen 
sollen ihre Materialien dort einstellen und verleihen können. So auch das Jugendforum.  

Das Feedback der Gruppe ist größtenteils positiv. Einig offene Frage ist noch wie das 
versicherungsmäßig geklärt ist. Außerdem müssen Ausleihbedingungen für geförderte 
Gegenstände geklärt werden. Marius möchte bei der Lokalen Agenda nachfragen.  

 

TOP 4: Miteinanderfest 

Am Samstag den 10.06. ist das Miteinander!Fest im Gutspark. Das Jugendforum möchte sich 
mit einem Stand beteiligen. 

 

TOP 5: Umwelttag 

Am 22.04. ist Umwelttag der Stadt Falkensee.  Start ist um  9/10 Uhr. Das Jugendforum möchte 
als Gruppe Müllsammeln. Als möglciher Ort wird der Schlaggraben vorgeschlagen. Alternativ 
Vorschlag ist das Feld bei der Kant Schule.  

 

TOP 6: NaBu Studis in Spanien 

Von Studierenden in Spanien ist das Jugendforum angeschrieben worden, ob wir uns an einem 
Projekt bei der Streuobstwiese der NaBu in Falkensee beteiligen wollen. Prinzipiell ist das 
Jugendforum interessiert aber es sind noch viele fragen offen. Marius möchte denen nochmal 
schreiben und Fragen klären. 

 

TOP 7: Bericht Hofgestaltung 

Lennart, Fine und Charlotte berichten vom Treffen mit Steffi zum Thema der gemeinsamen 
Hofgestaltung. Steffi war etwas zurückhaltend, was die Gestaltung anging und möchte vorher 
wissen, ob wir vor haben im Schuppen zu bleiben und langfristig umziehen wollen. Das 
Jugendforum soll nun sagen, wie ihre Pläne sind. 
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TOP 8: Feedback Flinta* 

Vor ein paar Tagen hat es eine Flinta* Party und Tontechnikwokshop gegeben. Charlotte möchte 
nun ein Feedback einholen, wie die Planung wahrgenommen wurde. 

Negativ: 

• Zu viele Flyer 
• Wenige Leute 
• Flinta* verwirrend, wer darf hin? 
• Zielgruppenorientierte Werbung 
• Ort (HaA) passt nicht zu Thema (Party) 
• Zu viel aufwand für zu wenig resonanz 
• Unpolitische Party? 

 

Positiv: 

• Pommes 
• Workshop 
• Konzept mit Workshop und Konzert coole Idee 

 

TOP 9: Klappkarten 

Fine hat Klappkarten mit Motiven aus Falkensee gestaltet. Lennart möchte diese nun verkaufen. 
Der Berkauf ist nicht gewinnorientiert. Es dient zu gleich als Werbung für das Jugendforum. 
Eventuelle Gewinne sollen als Projektmittel genutzt werden oder an Fine für das Design gehen. 

 

TOP 10: Verbraucher:innenchecker:innen 

Zusammen mit der Verbraucherzentrale sollen Workshops stattfinden. Als Termine werden die 
Tage 27.04., 04.05., 11.05., 18.05. von 16:30 bis 18 Uhr und am 03.06. von 10 bis 15 Uhr 
vorgeschlagen.  

 

TOP 11: 50 € Spenden 

Sarah´s Oma möchte Geld ans JuFo spenden und möchte nun wissen wohin. Es wird mitgeteilt, 
dass sie es an das Spendenkonto über die Lokale Agenda spenden kann. 

 

TOP 12: Stadevent 

Im September findet das regelmäßig stattfindende Stadtevent statt. Das Jugendforum möchte 
zusammen mit dem Haus am Anger eine Bühne auf die Beine stellen.  

 

TOP 13: Kino mit Vicco 
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Eltern wollen am Vicco ein Kino für die Kinder dort machen und fragen nach Unterstützung vom 
Jugendforum. Das Jugendforum einig sich auf eine Unterstützung mit ihrer Technik. 

 

TOP 14: Terminliches 

• 06.04.2023 um 17 Uhr: [Veranstaltungstreffens] 

• 12.04.2023 um 17 Uhr: [Treffen des Jugendforums] 


